



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 36

DONNERSTAG, 15. Oktober 2009

Nummer: 42



Burglahr

Apfelsaftfest in Burglahr

Über 100 Liter frischen Apfelsaft pressten rund 25 Kinder und Jugendliche aus Burglahr anlässlich eines Apfelsaftfests auf dem Heinrichshof von Iris und Dieter Reifenhäuser. Zunächst fuhren die Kinder auf einem Traktor zusammen mit Bauer Dieter zu einer nahegelegenen Streuobstwiese und sammelten die Äpfel auf.



Äpfel auf einer Streuobstwiese gelesen, gewaschen, geschnitzelt und danach gekeltert haben Burglahrer Kinder anlässlich des Apfelsaftfestes auf dem Heinrichshof unter der Anleitung von Dieter Reifenhäuser.
Foto: Heinz-Günter Augst

Nach dem waschen kamen sie in eine Schnitzelmaschine und wurden danach gekeltert, bevor der fertige Saft durch ein Sieb in einem Behälter gesammelt wurde. "Dies ist Westertal Gold" so Bäuerin Iris Reifenhäuser zu den rund 150 Gästen die nach Burglahr gekommen waren. Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg stand an einer großen Pfanne und bot frischen „Riwwes“ (Reibekuchen) an. Seine Frau hatte über 20 Kilogramm Kartoffel geschält und gerieben. Gleich an einem Stand daneben wurden frische Apfelpfannkuchen gebacken. Über 150 dieser süßsauren Leckereien stellte „Hobbybäckerin“ Sigrid Schug her. Weiteren selbstgebackenen Kuchen spendeten für das Fest dessen Erlös für den Burglahrer Jugendtreff verwendet wird Frauen aus der Gemeinde in der Lahrer Herrlichkeit. Für die Kinder stand zusätzlich noch ein großes Trampolin zur Verfügung. **Heinz-Günter Augst**